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Conseil d’établissement 

Procès-verbal 

Lundi 16 janvier 2023 
19h00 

Salon du personnel 
 
 
Présences : Alexandra Michaud, Sylvain Richard, Jocelyn Beaupré, Éveline Lapierre, 
Maryline Gosselin, Stéphanie Demers-Dubuc, Richard Audy, Véronique Blais, Karine 
Lussier, Marie-Douce Bergeron, Caroline Fortier, Mélanie Gingues, Marie-France Guy 
 
Absences: Jessica Roy, Carole Lessard 
 
 
1. Ouverture de la réunion 

Début de la rencontre à 19h10 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Proposé par : Richard Audy 

Appuyé par : Alexandra Michaud 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 7 novembre 2022 
 
Proposé par : Karine Lussier 

Appuyé par : Éveline Lapierre 

 
4. Suivis au procès-verbal du 7 novembre 2022 

Projet embellissement de cour d’école : présentation à venir le 6 février 
Mme Marie- France a rencontré une multitude de personnes dans des rencontres 
diverses.  

 

5. Parole au public 
Aucun public 
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6. Mot du président  

 
7. Mot de la direction d’école 

7.1. Budget (Adoption) 

Mme Marie-France nous fait la présentation du budget. 

 

Proposé par : Marie-Douce Bergeron 

Appuyé par : Richard Audy 

 

7.2. Collations (Présentation) 

Mme Marie-France fait un résumé du travail effectué par le comité collations lors de 

la rencontre du 6 décembre. 

Mme Mélanie Gingues et Mme Caroline présentent le fruit de leur réflexion sur la 

politique des collations pour 2023-2024. 

Mme Véronique Blais fera une consultation auprès de l’équipe du service de garde et 

si on va de l’avant, Mme Geneviève Duteau fera la consultation auprès des parents 

d’enfants allergiques. 

La modification de la Politique des collations pourra ensuite se faire pour l’année 

scolaire 2023-2024. 

 

7.3. Sorties éducatives (Approbation) 

Mme Marie-Douce demande l’approbation pour la sortie de fin d’année le 12 juin 

prochain à Zoo-Animation Estrie. C’est pour les classes de 1re année et la classe de 

1re/2e de Mme Sophie. Il y aura aussi la visite à l’école de Zoo-Mobile.  

Mme Mélanie demande l’approbation pour la sortie des 3 groupes de 6e année au 

Centre des sciences de Montréal. Le tout est payé par le programme de la Culture à 

l’école. 

Mme Caroline demande l’approbation pour la sortie des 2 groupes de 4e année à 

Montréal le 9 juin. Une partie des coûts est assumée par le programme de la Culture 

à l’école. Une campagne de financement de vente de pain Georges permettra aux 

élèves de financer leur voyage s’ils le désirent. Après la subvention, il reste 84 $ par 

élève à défrayer. 

Proposé par : Véronique Blais 

Appuyé par : Richard Audy 
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8. Mot du délégué au Comité de parents CSSRS (Jocelyn Beaupré, substitut Alexandra 

Michaud) 

Lors de la dernière rencontre, il a été question de la réfection des écoles, du PEVR, 

des campagnes de financement au sein du CSSRS et de Trottibus (autobus pédestre 

de la société canadienne du cancer). 

 

 

9. Compte-rendu de la vie à l’école  

Le 2 février aura lieu la journée sans écran.  

 

 

10. Rapport des sous-comités 

10.1. Service de garde 

Fermeture du service de garde lors de la semaine de relâche 

 

Proposé par : Alexandra Michaud 

 Appuyé par : Mélanie Gingues 

 

10.2. Santé globale 

Le 2 février aura lieu la journée sans écran. Des activités sont prévues tout au long 

de la journée. 

 

 

10.3. Fondation 

5500 $ de profits ont été réalisés pour la vente des pâtisseries Duquette. 

Une autre campagne de financement aura lieu au printemps. 

Le 24 mai aura lieu le Cour$-Don$ 

 

 

11. Autres affaires 

11.1 Collecte de sang et de plasma 

Une collecte de sang et de plasma sera organisée par les élèves de 4e année des 

classes de Mme Caroline et de Mme Marie-Ève. Elle se déroulera le jeudi 23 mars aux 

Galeries 4-Saisons ainsi qu’au salon Plasmavie de Sherbrooke. Préalablement à cela, 

les élèves seront rencontrés à deux reprises par Stéphanie Côté, la conseillère en 

organisation de collectes. Elle fera une présentation sur le sang. Il s’agit d’ailleurs d’un 

des thèmes des cours d’éducation à la santé en 4e année. Lors d’une 2e rencontre, elle 

s’adressera à eux concernant le recrutement des donneurs et du bénévolat lors de la 

journée de la collecte. 
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Proposé par : Marie-Douce Bergeron 

Appuyé par : Éveline Lapierre 

 

11.2 Changement au niveau des membres 

Mme Stéphanie Demers Dubuc devient officiellement membre du Conseil 

d’établissement pusique Mme Manon Latour est dans l’impossibilité de poursuivre. 

Elle sera en poste pour l’année en cours. Bienvenue parmi nous! 

 

12. Date de la prochaine réunion 

6 février 2023 

 

13. Levée de l’assemblée 

Levée de l’assemblée à 21h03 

 

 Proposé par : Karine Lussier 
 Appuyé par : Stéphanie Demers Dubuc 
 
 

Signatures : 
 

_____________________________ 

Sylvain Richard, Président CÉ 

 

_____________________________ 

Marie-France Guy, Directrice 

 

 

 


